

政治への信頼を粉々にした 安倍政権は即刻退陣を！

第2次安倍政権の5年半。 憲法を無視し、国会の数の力で押し通してきた安倍政権。その内実はウソだらけ。とうとう週刊誌にはこんな見出しの記事まで載るようになってしまいました。

国民の大部分に反対される法律の立法事実（法律が必要とされる理由）は、屁理屈どころか、基本的なデータの捏造・隠蔽によって作られたことが明らかになっています。そして挙げ句の果てに、安倍総理のウソに合わせて公文書の改ざんまで行う…。

国民は安倍総理がウソをついていることを知っています。

「政治家なんてどうせそんなもの」
「政治家はみなウソつき」「誰が総理になっても同じ」「政治なんてどうしようもない」と諦めていませんか？

諦めたら権力を握る者の思うつぼ。坂道を転がり落ちるように政治は腐敗墮落していきます。その先は、もの言えぬ暗い社会、そして戦争への道。

それが歴史の教訓です。だから私たちは諦めない！ 黙らない！



そしてここまで腐敗・墮落



この日、「200名を超える犠牲者を出すことになる西日本豪雨」の避難勧告が出されていた。この日は、オウム幹部7名の死刑の前夜。死刑執行命令をした川上法相はこの宴席で「万歳三唱」。今日、先進国で死刑制度があるのはアメリカと日本だけ。

西日本豪雨の犠牲者を出さないために、オウム幹部7名の死刑執行命令を出した川上法相を倒すために、もう黙つとれんアクション

もう黙つとれんアピールあくしょん—第25弾

7月19日（木）17:30~18:15 十六銀行本店前付近

「アベ退陣！」のボードでスタンディング・アピールをします。

あなたが「黙つとれん」ことをボードに、そして言いたいことを声に出してください！